
発言順序 質問者 質　　問　　事　　項

1 早川　茂樹

・当町で功労者を表彰する制度や規程をより実効性のある形に整備する
 考えは
・戦争教育・平和学習を今後どのように継承していく考えか
・当町の公共Wi-Fiをより使いやすく改善する考えはあるか

2 稲塚　利夫 ・水道管の耐震化の現状と今後について

3 栁川　平和
・複合施設を建設する考えは
・小学校のランドセルを軽めのリュックにする考えは

4 杉本　雅照 ・祭の祭車など、高額修理等出た場合、補助の考えは

5 森本　惠幸
・子どもの視力低下の実態と対策は
・カスタマーハラスメントへの警戒と安全対策は

6 片山　庄平 ・田んぼダムで雨水貯留、集中豪雨対策は

7 寺本　清春 ・議会からの提言書の取り組みについて
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